



Des métiers au collège

publié le 25/01/2014 - mis à jour le 27/01/2014

Descriptif :

Jeudi 23 janvier dernier, une quarantaine de métiers de secteurs d'activité différents se sont déplacés pour échanger avec les élèves.

Jeudi 23 janvier dernier, plus de quarante intervenants de secteurs d'activités très divers ont fait le déplacement au collège pour l'après-midi afin d'échanger avec les élèves de 5e, 4e et 3e sur leurs formations et le ressenti de leurs métiers.

Ce temps d'orientation a été riche en informations et en surprises...



L'équipe enseignante tient à saluer l'attitude remarquable de l'ensemble des élèves qui ont questionné et échangé avec des adultes qui n'exerçaient pas nécessairement un métier qui les motivait.

Les élèves de 3e Rimbaud, à travers l'option DP3h, ont géré non seulement l'organisation de ce forum en amont en préparant panneaux d'affichage et livrets de suivi pour tous, mais aussi l'accueil des intervenants le jour même. Ils se sont attelés à cette tâche dans la bonne humeur et avec le sourire, ce qui a été souligné

et apprécié par l'ensemble des intervenants !
Merci !

Diaporama en cliquant et lien vers l'ensemble des photos ci-dessous :





<https://plus.google.com/photos/111402240382766509170/albums/5973234347703276673?authkey=CLejoYq2j-TINA>

 forumdiapo2 (Flash de 551.4 ko)

